



El mago Javi Martín, en una de sus visitas al ciclo de La Espannola.

CAJA ESPAÑA-CAJA DUERO

# Guzmán Gombáu y la magia

**EL PATIO DE ESCUELAS ALBERGARÁ UNA MUESTRA DE FOTOGRAFÍA EN UN MES DE JUNIO CON LA VISITA DE LOS ILUSIONISTAS CARLOS ADRIANO Y JAVIER MARTÍN**

E. A. S.

Caja España-Caja Duero propone para el mes de junio una actividad cultural que se centra en las exposiciones. El veterano Luis de Horna repasa su trayectoria, que se asienta en el terreno de la ilustración, en la sala de Garcigrande (hasta el próximo 19 de junio). También continúa la muestra en la Sala Caja Duero-Caja España (en San Boal) *Colección Maxam. Los calendarios explosivos*, un recorrido representativo con 73 obras con las que realizar un entretenido ejercicio de memoria con el que tener un mejor

conocimiento de la evolución de la sociedad española.

En otro de los espacios más singulares de la ciudad, la Sala de Exposiciones del Patio de Escuelas, se instalará (desde el próximo día 15 y hasta el 2 de octubre) una interesante propuesta bajo el título *Guzmán Gombáu. Fotografía del VII Centenario de la Universidad de Salamanca*. Otra de las iniciativas llegará de la mano de la Fundación Widex de Salamanca, con la proyección del documental de Wilson Osorio *Vidas sonoras*, el próximo día 9, en el Aula Cultural de la plaza de Los Bandos (entrada libre).

Además, también en junio, la Obra Social de Caja España-Caja Duero acercará la magia al público familiar. Y es que aterrizará en Salamanca el espectáculo *Magia divertida*, a cargo de los ilusionistas Carlos Adriano y Andrely. El show será el viernes, día 24 (20 horas), en el teatro de Caja España-Caja Duero. Las entradas tienen un precio de 4 y 8 euros. Además, la Ruta de la magia llegará a varias localidades como Alba de Tormes, Ledesma, Carbajosa y Terradillos con profesionales como Javier Martín, Raúl Laguna y Fernando Arribas, entre algunos de los nombres. ■